



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Semarak Ramadan, Dansat Brimobda Jambi Bagikan Takjil di Jalan Nasional Lingkar Selatan

solmi - JAMBI.FR.N.CO.ID

Mar 25, 2024 - 20:07



JAMBI - Tidak hanya saban Jumat Barokah, pada momentum Bulan Suci Ramadan tahun ini, jajaran Satuan Brigade Mobil (Brimob) Polda Jambi juga tidak henti-henti memberikan kepedulian dan melakukan aksi berbagi kepada masyarakat di Jambi.

Satu bentuk kepedulian yang diberikan pada Bulan Ramadhan ini, yakni berupa pembagian paket takjil kepada masyarakat untuk kebutuhan berbuka puasa. Takjil tersebut antara lain berisi beragam minuman dan panganan enak produksi pelaku UMKM di Kota Jambi.

Seperti yang dilakukan Dansat Brimob Komisaris Besar Polisi Nadi Chaidir, Senin petang (25/3). Ditemani sejumlah anggota dan mengenakan kopiah, Nadi Chaidir terlihat bersemangat mengulurkan paket takjil kepada masyarakat yang wara-wiri di jalan Lingkar Selatan, kawasan Bohol, di depan Markas Komando Brimobda Jambi.

Dansat Brimob Nadi Chaidir mengatakan, aksi berbagi yang dia komandoi Senin petang itu merupakan wujud kepedulian dari Satbrimob Polda Jambi, untuk berbagi dengan masyarakat.

"Ini bagian dari kepedulian kami kepada masyarakat. Sekaligus untuk memeriahkan suasana Ramadan yang suci. Kita bersinergi juga dengan ibu-ibu Bhayangkari Brimobda Jambi," ungkap Nadi sembari tersenyum ramah.



Nadi menyebutkan, pembagian beragam macam menu takjil jelang buka puasa menyasar warga, dan para pengendara yang melintas di ruas jalan nasional Lingkar Selatan, Kota Jambi. Baik pengendara sepeda motor, mobil pribadi, dan para sopir kendaraan angkutan barang. Termasuk yang berjalan kaki.

"Jangan dilihat nilainya. Ada nilai dan semangat kebersamaan dari giat yang lakukan ini. Dengan kegiatan ini kaki berharap Polda Jambi, khususnya jajaran Satbrimob dapat barokah dari Allah, dan makin di hati masyarakat. Takjil tentu enak dong," beber Nadi Chaidir yang akrab dengan pekerja pers di Jambi itu.

Tidak hanya itu, untuk menghiasi malam Ramadhan, pihaknya juga menyisakan

segenap waega, khususnya yang berada di sekitar Makosat Brimobda Jambi, untuk melakukan ibadah malam berupa salat isya, tarawih, witr dan tadarusan di masjid yang berada dalam lingkungan Makosat Brimobda Jambi.

Kegiatan bagi-bagi menu berbuka tersebut direspon positif oleh warga. Khususnya yang Senin petang lalu-lalang di jalan nasional Lingkar Selatan.

"Alhamdulillah, dapat takjil gratis untuk berbuka puasa. Tidak perlu repot cari warung lagi untuk membatalkan puasa. Terima kasih pak polisi di Jambi, atas takjil gratisnya, " ujar Sulaiman, seorang pengemudi angkutan barang asal Palembang. (IS/put)